PERIÓDICO

NOTICIAS.com

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

12-02-25

LEGISLATIVO





"Nosotros no vamos a encubrir a nadie": esto dijo Sheinbaum sobre Cuauhtémoc Blanco

Ante la denuncia por intento de violación que recae contra el exgobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, la presidenta Claudia Sheinbaum se centró en lo "extraño" de que la investigación se diera en medio del proceso de la remoción del exfiscal del estado, Uriel Carmona.

"Nosotros no vamos a encubrir a nadie, que se hagan siempre las investigaciones en todos los casos; cualquier cosa, ahí está la fiscalía General de la República y las Fiscalías estatales. Pero sí me llama la atención la defensa al fiscal de Morelos".

Lo que llamó la atención de la jefa del Ejecutivo Federal es "que el fiscal de Morelos después de haber estado seis años —¿o cuántos estuvo?—, siete años, —¿cuánto estuvo? a ver, cuenten cuánto tiempo estuvo— los cuatro últimos días, entonces sí: no sé cuántas carpetas de investigación contra el exgobernador".

Reiteró su postura al cuestionar: "¿No les parece extraño que, después de siete años de haber estado, cuatro días antes, cuando ya sabía que lo iban a desaforar, por el caso de un feminicidio que él ocultó, de pronto salen un montón de carpetas de investigación contra el exgobernador? Ahí nomás lo dejó sobre la mesa".

https://www.binoticias.com/nacional/nosotros-no-vamos-encubrir-nadie-esto-dijo-sheinbaum-sobrecuauhtemoc-blanco#google vignette